

# KOMUNIKASI: KUNCI UNTUK KEAMANAN YANG LEBIH BAIK

*Posted on 06.12.2022 by Adam Parnell*



**Categories:** [General Maritime](#), [Maritime](#)

**Edition** MFB 69

## **Editorial**

Edisi ini berisi berbagai jenis laporan, dan kami berterima kasih kepada semua reporter kami atas kualitas tinggi dari kiriman mereka.

Salah satu tema yang menghubungkan sebagian besar laporan adalah perlunya komunikasi yang lebih baik di semua tingkatan, apakah itu antara pelabuhan dan pengguna pelabuhan, antar kapal, atau antara berbagai pihak di atas kapal. Laporan kami dengan jelas menunjukkan bagaimana kegagalan komunikasi atau putusnya komunikasi dapat dengan mudah menyebabkan kesalahpahaman dan kecelakaan. Sisi positifnya, ada juga laporan bahwa komunikasi yang baik antara tim anjungan dan pilot mencegah potensi insiden serius.

Peran otoritas pelabuhan merupakan faktor dalam beberapa laporan, dan kegagalan koordinasi dan komunikasi kembali menonjol. Banyak pelaut mungkin enggan mengkritik otoritas pelabuhan, tetapi pelabuhan yang baik akan selalu menerima komentar yang membangun. Jika Anda

menyaksikan sesuatu yang menurut Anda dapat diperbaiki, hal itu harus disampaikan dengan DPA Anda atau disebutkan kepada pilot.

Sayangnya, kami juga menampilkan laporan kapal di bawah standar. Kami melihat lebih banyak jenis laporan ini, yang menunjukkan pasti ada sejumlah besar kapal yang berlayar dalam kondisi yang sama sekali tidak dapat diterima. Kapal semacam itu cenderung sudah cukup tua, jadi entah bagaimana mereka telah berdagang selama bertahun-tahun tanpa terdeteksi oleh surveyor negara pelabuhan atau lembaga klasifikasi. Bagaimana hal ini bisa terjadi? Apakah inspektur tersebar terlalu tipis, atau adakah surveyor yang tidak peduli atau memalingkan muka?

Jika Anda mengalami kapal seperti itu atau kasus di mana kekurangan tidak ditindaklanjuti, beri tahu kami.

Sampai jumpa, jaga kesehatan selalu!

**Salah satu tema yang menghubungkan sebagian besar laporan adalah perlunya komunikasi yang lebih baik di semua tingkatan**



**There are no comments yet.**